



陽 心

教育目標 自主 健康 奉仕

栃木市立東陽中学校

学校だより

文責：竹田昌彦

御入学、御進級、おめでとうございます。



まわりには青葉、色とりどりの花々、野山の草花も一斉に咲き始め、春の訪れを感じさせる季節になりました。

4月10日に入学式を実施し、187名の新入生を迎えました。2年生173名、3年生191名、**生徒合計551名で、令和5年度の東陽中学校がスタート**しました。生徒達は進級の喜びと、友だちや先生との新たな出会いに胸を膨らませている様子でした。

いよいよ新年度のスタートです。何事も最初が肝心です。昨年度の学習や生活面の反省を生かして、良いところを伸ばし、うまくいかなかったところを最大限克服していけるよう、**新たな気持ちで第1歩を踏み出してください。**

さて、今回の定期異動で、下記の20名の教職員が退職及び転出となりました。今まで大変お世話になりました。そして、新たに15名の教職員が転入し、令和5年度は総勢43名でスタートしました。



「希望に満ち、一人一人が輝く学校」を目指し、教職員一丸となって精一杯取り組んでいきます。御支援、御協力の程、よろしくお願いいたします。

【教職員の異動】

3月30日に離任式がありました。寂しいですが、20名の先生方がそれぞれの新任地へ向かわれ、新たに15名の先生方が4月3日以降、着任しました。

< 転出された先生方 >

大変お世話になりました

